

## Nous revoilà ! --- We're back!

Clairette, le 10 janvier 2025 à 09:51

— *In English below* —

Presque 20 mois après le dernier article, il est temps de faire une petite mise à jour... et ça tombe bien, c'est la nouvelle année !

Schnaps va toujours bien, et nous aussi. On a vécu quelques aventures ces derniers mois, dont certaines un peu éloignées de Schnaps, et on a quelques projets au programme des prochaines saisons.

Parmi les dernières aventures qu'on a omis de relater, parce qu'on était trop occupés à les vivre :

- La routine de quatre enfants à la crèche et à l'école et de deux parents au boulot, ce qui remplit bien les journées. La table à cartes et son grand écran sont parfaitement adaptés au télétravail, Schnaps fonctionne très bien pour nous.
- Un déménagement de toute la famille à Barcelone pour l'America's Cup, pour quatre mois. L'occasion d'un grand rangement-nettoyage de Schnaps avant de partir, d'installer des caméras de sécurité pour garder contact avec lui (il ne nous a pas fait d'infidélités, tout va bien), ainsi que le suivi à distance de l'état des batteries (pareil, tout a fonctionné parfaitement, la pompe de cale ne s'est jamais déclenchée). Tout ça pour accompagner Taihoro, le bateau de [Team New Zealand](#), qui a gagné la coupe, pour le plus grand bonheur de toute l'équipe, des familles et des supporters. Schnaps ne nous en a pas voulu de passer du temps ailleurs pour Taihoro, il est plutôt sympa. Et on a bien profité de Barcelone !



Taihoro devant

Barcelone — *Taihoro in front of Barcelona* ©America's Cup



La victoire ! — *Victory*

*celebrations!* ©America's Cup

?

- Deux mois de voyage en Europe pour se poser, passer du temps en famille (nous six, mais aussi la famille qui vit toujours là-bas), faire l'école à la maison, découvrir la neige,

faire des randos en montagne, revoir plein d'amis. En bouquet final, une bonne dizaine de jours dans un camping-car à faire des sauts de puce en Allemagne et en Tchéquie, dormir au bord d'un lac gelé, faire une course d'orientation avec la boue gelée qui craque sous les pas, écouter la messe de minuit de Jakub Jan Ryba dans la petite église de son village natal, visiter moult châteaux, manger des knedliky...



L'église de Rozmítal  
au petit matin de Noël — *Waking up on Christmas morning at Rozmítal*

Nous avons retrouvé notre cocon, ce Schnapsou au grand coeur, plein de charme et de promesses. On s'y sent toujours aussi bien, dans ce fringant voilier qui a fêté ses 45 ans il n'y a pas un mois !

Au programme pour la suite :

- Le retour à la crèche et à l'école de tous les loulous. Les plus petits vont se remettre à l'anglais, les grands ne l'ont pas oublié, ouf !
- Des pistes pour des boulots intéressants, un ou deux jours par semaine, à distance, pour les parents
- Les travaux qui restaient sur la liste du gros refit d'il y a trois ans, ceux qui n'avaient pas gagné leur place dans la « splash list » (nécessaire pour que Schnaps flotte) ni dans la « liveaboard list » (nécessaire pour qu'on emménage), qui n'ont pas fait l'objet d'un projet spécial liston pendant le covid, et auxquels on ne s'est pas encore attelés.
- Un tour de la Nouvelle-Zélande à la voile, pour se refaire la main, découvrir des coins qu'on ne connaît pas encore, reprendre la vie nomade, affiner le programme du point suivant
- Un grand tour dans le monde, en commençant par le Pacifique. Plein de rêves et de destinations qui nous font rêver, pas forcément toutes compatibles (Alaska ou Patagonie,

il faudra choisir !)

Bref, on devrait avoir de quoi faire revivre le blog. Avis à nos fidèles lecteurs, dont on apprécie la patience, et à qui on souhaite une belle année 2025 !

— *In English, with a bit of help from DeepL before adding my own French accent* —

Almost 20 months after the last article, it's time for a little update... and just as well, it's the new year!

Schnaps is still going strong, and so are we. We've had a few adventures over the last few months, some of them a little removed from Schnaps, and we've got a few projects lined up for the next seasons.

Among the latest adventures we've neglected to relate, because we've been too busy living them:

- The routine of four children at daycare and school and two parents at work, which fully fills the days. The chart table and its big screen work well for remote working, Schnaps suits us perfectly.
- The whole family moved to Barcelona for the America's Cup for four months. This was an opportunity to give Schnaps a thorough tidy-up and clean-up before leaving, and to install security cameras to keep in touch with him (he hasn't been naughty, everything's fine), as well as remote monitoring of the batteries (same thing, everything worked perfectly, the bilge pump never went off). All this to escort Taihoro, the **Team New Zealand** boat, which won the Cup, to the delight of the whole team, their families and supporters. Schnaps didn't mind us spending time elsewhere for Taihoro, he's quite nice. And we made the most of Barcelona!
- A two-month trip to Europe to settle down, spend time with the family (the six of us, plus the extended family who still live there), home-school, discover the snow, go hiking in the mountains and see lots of friends. The grand finale was a good ten days in a camper van, bouncing around Germany and the Czech Republic, sleeping by a frozen lake, enjoying an orienteering race with frozen mud crunching under our feet, listening to **Jakub Jan Ryba's Christmas mass** in the little church of his home village, visiting lots of castles, eating knedliky...

We've returned to our cocoon, this Schnapsou with his big heart, full of charm and promises. We still feel just at home on this dashing yacht, who celebrated his 45th birthday not even a month ago!

Next on the agenda:

- Kids getting back to daycare and school. The little ones are going to start learning



English again, the older ones haven't forgotten.

- Parents following leads for interesting jobs, one or two days a week, remotely
- Tomtom & Clairette tackling the jobs that remained on the list from the big refit three years ago, those that didn't earn their place on the splash list (necessary for Schnaps to float) nor the liveboard list (necessary for us to move in), that didn't justify a **special gunwhale project** during covid, and that haven't been done since
- A circumnavigation of New Zealand, to get back into the swing of sailing, discover places we haven't visited yet, resume our nomadic life and fine-tune the programme for the next bullet point
- Sailing the Oceans, starting with the Pacific, towards destinations that are not necessarily all compatible (Alaska or Patagonia? we'll have to choose!).

In short, we should have enough to revive the blog. Here's to our loyal readers, whose patience we appreciate, and to whom we wish a happy new year in 2025!

*Photos of the Cup from <https://photo.americascup.com>*

Adresse de cet article :

<https://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2025/01/10/nous-revoila-were-back/>

### **1 commentaire(s) :**

Philippe Fruit- philippe-91@wanadoo.fr - 11 janvier 2025 @ 16:48

content de vous retrouver :-) le blog n'est pas "mort".

Ah, la coupe de l'America ... au risque de paraître grincheux ou vieux-c.. je trouve que ça ne ressemble plus du tout à un bateau.

(j'ai bien aimé voir l'arrivée des foils) mais là, être enfermé, casqué à wincher comme des hamsters sous le pont, je ne vois plus le charme de la plaisance. Voilà, c'est ma minute de "mauvaise humeur".

(Alaska ou Patagonie, il faudra choisir !) ... choisir les 2 mais à la bonne saison :-)

Philippe